

besthotels

besthotels



SPÉCIAL SPA

100 HOTELS

DESTINATIONS BIEN-ÊTRE

7 - 15 - F: 15,00 € - RD



ESCALES DE RÊVE

The Samaya, Bali en Indonésie

Seminyak est le centre « tendance et chic » de Bali, le lieu de prédilection à la mode, en perpétuelle effervescence.

Au cœur de cette fourmilière se trouve le seul ensemble de villas privées de Seminyak occupant un emplacement d'exception en bord de mer. Avec une vue spectaculaire et dégagée sur l'océan, The Samaya est une oasis de raffinement dans un milieu urbain tropical.

Les 46 villas, décorées avec soins dans le pur style balinaise traditionnel, sont disséminées à travers un jardin de deux hectares et ont été conçues pour optimiser le confort et le bien-être des hôtes afin de renforcer le sentiment de confidentialité. De la « Garden Pool Villa » à la « Royal Courtyard Villa », chacune dispose de sa propre piscine.

Le « Spa at The Samaya » propose différents programmes veillant à procurer détente et relaxation totale allant du soin revitalisant aux traitements thérapeutiques en passant le Shiatsu et massages balinaise. Vous pourrez également vous entraîner au studio fitness, ou tout simplement vous relaxer dans la piscine olympique qui offre des vues à 180° sur la côte balinaise.

Forfait comprenant 7 nuits en Royal Pavilion, les petits-déjeuners et les transferts aéroport/hôtel/aéroport.

Prix par villa : à partir de 6475 euros.

Renseignements et réservations Exclusive Island Hotels & Resorts au 0800 736 966 et sur www.eihr.com



The Samaya Bali, Indonesia

Seminyak is the trendy and smart centre of Bali, the fashionable spot to be, always buzzing with excitement.

In the heart of this hive of activity is the only group of private villas in Seminyak with an exceptional location on the waterfront. With spectacular views over the ocean, The Samaya is an oasis of refinement in an urban tropical backdrop.

46 villas, carefully decorated in the purest Balinese tradition, bloom in a 3-hectare garden. They were designed to optimise guest comfort and well-being as well as heighten your sense of privacy. From the Garden Pool Villa to the Royal Courtyard Villa, each has its own pool.

The Spa at The Samaya proposes various programmes aimed at total rest and relaxation from revitalising curative treatments to Shiatsu and Balinese massages. You can also work out in the fitness studio, or just relax in the Olympic-sized pool where you can drink in the 180° panoramas of the Balinese coast.

Package for 7 nights in a Royal Pavilion, breakfast and airport/hotel transfers included.

Price per villa: from 6,475 euros.

Information and reservations Exclusive Island Hotels & Resorts 0800 736 966 or www.eihr.com